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Как известно, работа любого государственного органа не может обойтись без взаимодействия с другими орга-
нами, будь то на уровне субъекта Российской Федерации или федерации в целом. От формы такого взаимодействия 
зависит продолжительность выполнения функций государственного органа, решение конкретной задачи посредством 
запроса информации, направление, истребование документов от другого государственного органа, необходимых для 
выполнения поставленных перед ним задач.
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As you know, the work of any state body cannot do without interaction with other bodies, whether at the level of the 
subject of the Russian Federation or the Federation as a whole. The form of such interaction depends on the duration of 
the functions of the state body, the solution of a specifi c task, through the request for information, direction, reclamation of 
documents from another state body necessary to perform its tasks.
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